

La Paz

AETN fiscaliza Proyecto Hidroeléctrico Miguillas



Foto: Inspección Hidroeléctrico Miguillas, La Paz.

(La Paz, 24 de mayo de 2024).- En la inspección técnica realizada este 23 y 24 de mayo del año en curso, personal técnico de la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN) verificó el avance de obras y el cumplimiento de cronograma de la empresa ENDE Corporación en la construcción del Proyecto Hidroeléctrico Miguillas emplazado entre los municipios de Quime y Cajuata de la provincia Inquisivi del departamento de La Paz.

El Proyecto consiste en la construcción de dos centrales hidroeléctricas en cascada: Umapalca y Palillada con potencias instaladas de 85 y 118 MW respectivamente, incorporando al Sistema Interconectado Nacional (SIN) un total de 203 MW y 1.036,00 GWh de energía media anual.

De acuerdo a informe de ENDE CORPORACIÓN, el proyecto tiene un avance global físico del 47 % aproximadamente y se prevé sea incorporada al SIN el año 2026.

En un recorrido por el proyecto, el equipo de ingenieros de la AETN verificó avances físicos en las construcciones de la presa (7%), Toma de Obra Carabuco (26%), Obra de tomas de Calachaca Jahuira (72%), 8 Cámaras de Carga (84%), Tubería forzada de Umapalca (74%), Subestación Umapalca (63,8%) y la Casa de Máquinas de Umapalca con un avance del 59% (considerando que las turbinas y generador todavía se encuentran en almacenes de ENDE Corporación).

La Autoridad Reguladora constantemente fiscaliza la ejecución de proyectos eléctricos para asegurar que el aprovechamiento de los recursos naturales de manera sustentable de acuerdo con la Constitución Política del Estado.

Fotos: Inspección Hidroeléctrico Miguillas, La Paz.

